

MORIYA フォトニュース

和

の心を楽しむ

芸術祭 ふれあい茶会（11月30日）

中央公民館でふれあい茶会が開催されました。和室やロビーに茶席を設け、お点前を披露しました。各流派とも、それぞれのテーマに沿って道具やしつらえなどに趣向を凝らします。お茶を味わうだけでなく、雰囲気を楽しむ季節感のあるイベントとなりました。



き

れいなまちに

環境美化の日（12月7日）

市内全域で環境美化活動を実施しました。寒い中、早朝から多くの方が参加し、ごみ拾いや花の植え替えなど、環境の美化に協力しました。これからも、ごみのないきれいなまちをみんなで目指しましょう。

フ

ロサッカー選手による特別授業！

キャリア教育特別授業（12月10日）

モンテネグロ1部リーグFKベラネに所属する豊嶋邑作選手（茨城県出身・元U-14日本代表）を講師に迎え、御所ヶ丘小学校で特別授業が行われました。5・6年生の児童は、シュート練習やミニゲームなどに挑戦し、目を輝かせてボールを追いかけました。



あ

らゆる感染予防の基本です

感染症予防研修会（11月27日）

保健センターで感染症予防研修会を開催しました。講師の波多江新平氏（ICHG研究会代表）の講義の後、参加者42人は手洗いの実践を行いました。専用の蛍光ローションを手に塗り、手洗い後、ブラックライトに手をかざします。洗い残しの部分が白く光り、「きちんと洗えていると思っていたのに…」と驚きの声が上がりました。今後も、正しい手洗いを実践しましょう。